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場　所

議題

　　　　　　今後は、具合が悪かったら職員も早目に休んだり、ガウンの装着や脱ぎ方の手順をラミネート

　　　　　　して確認ができるように、必要物品のところに準備したり、何が必要かを知り、職員全員

　　　　　　が出来るように徹底していくことが必要だと思います。

（職員Ｆ） おせち料理の補足になりますが、平成会では、やわか食と言って、ペースト状を半固形にし

　　　　　　たものを提供しております。例えば、とんかつに見えるよう、見た目も大切にしています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→次に続く。

　　　　　　2番地では1月6日～19日、インフルエンザ感染者が入居者4名、1番地では1月14日～27日、

　　　　　　コロナ感染者が入居者2名、職員3名が罹患しました。感染がわかった時点で、1番地と2番地

　　　　　　との扉は閉めましたが、拡がってしまいました。現在、職員みんなで議論している中ですが、

　　　　　　手洗い、うがい、消毒などの基本的な事が大切だと思います。今回の流行の要因としては、

　　　　　　職員が保菌していたのではないか、感染後の初動が遅かったのではないか、と考えられます。

　　　　　　ガウンテクニックの徹底や必要物品の管理が共有できていたのかわからないこともあります。

　　　　　　ありますので、本人の意向に寄り添いながら対応しております。

　　　　　　Q氏は、痛みの訴えがあった為、受診したところ『偽痛風』の診断で入院されました。

　　　　　　N氏は、1／6に高熱が見られ、受診したところ、インフルエンザに感染されておりました。

　　　　　　病歴として、間質性肺炎を患っており、薬の調整をしておりましたが、病院で急変し、ご逝去

　　　　　　されました。

　　　　　　K氏は、2月に退院予定でしたが、再度発熱し、退院が延期となっております。

（職員Ｇ）令和6年12月、令和7年1月のご報告です。1番地、2番地とも入院、退居、入居がありました。

　　　　　　B氏は、発熱が見られ、受診したところ『尿路感染による敗血症』の診断にて入院となりました。

　　　　　　退院調整を行なっておりましたが、病院で急変し、ご逝去されました。

　　　　　　A氏は、発熱が見られ、受診したところ『心不全』『胸水』が見られ、入院となっています。

　　　　　　今後については、御家族と話をし、20日退院予定です。

　　　　　　V氏は、ケアハウス横尾で10年程生活しておりました。入居後は、『帰りたい』という気持ちが
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　　　　　　　はしご車は可能でした。、

（Ｄ様）　　 火災発生から5分以内に消火活動を行う。火元から遠ざけ、防火区画をきちんとする事が

　　　　　　　大切です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→次に続く。

　　　　　　　　回答でした。

　　　　　　（3）感染症の罹患者がおられる際は、どのようにしたらいいと思われますか？の問いに、

　　　　　　　　まずは人命救助が大事であり、可能なら、避難場所、待機場所を分けるとの回答でした。

　　　　　　（4）質問・その他意見では、『地震発生時の訓練』『さすまたを使った防犯訓練』をしたい

　　　　　　　　との意見でした。

（職員Ｆ）　 以前、10年程前にユァライフに消防車が来たこともあります。217室や317室のベランダは、

２．消防避難訓練について

（職員G）　1月の訓練は、インフルエンザとコロナの感染期間であり、アンケートを実施しています。

　　　　　　以下は、グループホーム秋桜の職員からの回答です。

　　　　　　（1）避難訓練に参加したことがありますか？の問いに、はい9名、いいえ1名でした。

　　　　　　（2）どのような避難訓練をしてみたいですか？の問いに、『事前に知らせない避難訓練』

　　　　　　　　『はしご車やスロープを使用した訓練』『実際に入居者も駐車場まで避難する訓練』との

（Ｂ様）　　 年末年始は面会できませんでしたが、お屠蘇まで頂いてよかったです。行事ごとがある

　　　　　　　と季節がわかりいいですね。

（職員Ｆ）　 1月2日の獅子舞は当初予定にはありませんでしたが、職員の声で取り組みました。

　　　　　　　獅子はナーシング横尾にあります。本来は、北島三郎さんの『祭り』に合わせて、獅子が

　　　　　　　舞うのですが、職員の腰痛等で今回は練り歩くだけでした。

（職員Ｆ）　 以前もご報告しておりましたが、隣の方との距離を離すなども対応も行なっていきたい

　　　　　　　と思います。

（Ｄ様）　　 これ以上、拡大しなくてよかったと思います。お正月もあり、面会も行なっていたのでは

　　　　　　　ないですか。

（職員Ｆ）　 面会は行なっていました。コロナ感染症の流行により、インフルエンザの免疫力が低下

　　　　　　　しており、拡がった可能性もあります。

　　　　　　　いきたいと考えています。全職員にラインワークスで、感染状況などを発信しています。

　　　　　　　今思いましたが、ガウンの装着や脱着手順を掲示もするが、すぐに確認できるように、

　　　　　　　発信するといいのではと思います。

（Ｅ様）　　　別の施設の会議で、マスクをすぐに外す方もいると聞きました。

（職員Ｈ）　今回、咳が聞かれる方もおり、マスクをつけて頂きましたが、すぐに外す方もいました。

（Ｃ様）　　　認知症なので、言って聞かせるしかないと思います。

（Ｃ様）　　 感染症は大変だったと思います。2番地の方は退居していますが、新しい方は入居したの

　　　　　　　ですか。

（職員Ｈ）　 2月に入居されました。今回は12月と1月の報告でしたので、記入していませんでした。

（Ａ様）　　 年末年始は寂しくしているかなと思ったのですが、色々なことをして頂き、有難いです。

（職員Ｆ）　感染症においてはご心配をかけ、申し訳ありませんでした。先日のグループホーム会議の

　　　　　　　中でも、今後の改善策を話し合っております。インフルエンザもコロナも5類となり、濃厚

　　　　　　　接触者の定義がなくなり、緩和したことで気持ちが安心し、対策できないのではとも考えら

　　　　　　　れます。ショートスティ滑石でもインフルエンザが蔓延し、事業を中止しました。今後は、

　　　　　　　濃厚接触の方も休んで頂く等、ユァライフ独自で考え、早い期間で終わらせるようにして



　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　　　　　つけるのか等、現在検討中です。

３．その他、意見交換

（職員Ｇ）　令和7年度の運営推進会議の日程は、第1回　4月23日、第2回　6月18日、

　　　　　　 第3回　8月20日、第4回　10月22日、第5回　12月17日、第6回　令和8年2月18日です。

　　　　　　 次回は、第1回グループホーム秋桜運営推進会議　令和7年4月23日（水）14：00～15：00

（Ｃ様）　　  消火器は15秒しか出ません。

（職員Ｆ）　 消火器は重い為、女性などは床に置いた状態で使用するといいです。

（Ａ様）　　　実際に避難した場合、薬などは把握しているのですか。

（職員Ｆ）　 最小限の情報は紙で持っています。

（Ｄ様）　　　最終確認の人数の方法はどうしていますか。避難漏れが一番大変です。

（職員Ｆ）　 同じ行動をしないように目印はどうするか、何かをひっくり返すのか、ドアにマジックで

（Ｃ様）　　  大掛かりな訓練をたまに行うといいのではないでしょうか。

（職員Ｆ）　 先日、北陽地区でホクホク祭りを開催し、煙が出る消火器を使う体験がありました。


